

午年のスタート

学校長 湯川 泰成

新年、あけましておめでとうございます！

穏やかな天気恵まれ、平成26年（2014年）がスタートしました。「新春」とは素敵な言葉です。「さあ、今年がんばろう！」という意欲が沸いてきます。新しい年を迎え、子ども達が『夢』をもち、未来に向かってチャレンジしていくことを願い、新しい年に大いに期待をもって臨みたいと思います。

学校では、冬休みの間、家庭に帰っていた子ども達が元気いっぱい小学校に戻ってきました。クリスマスやお正月があり、華やかな生活の中での休みでしたが、大きな事故もなく無事に3学期がスタートできることを喜んでいきます。

3学期は、1年間のまとめの学期です。6年生にとっては小学校6年間最後の学期となります。1日1日を大切にして学習や生活にがんばってほしいと思います。子ども達がしっかりと各学年の課程を修められるように、職員一同力を合わせてがんばりますので、ご家庭でもお力添えをお願いします。新学年へジャンプする大きなエネルギーを蓄えることを願っています。

昨年は、「歌の力」を強く感じた年でした。12月1日に行われた和歌山市小学校PTA合唱祭では、保護者・OB・児童・教員が心を合わせ、歌いました。無事歌い終えた時は、何とも言えない気持ちよさがこみ上げてきます。これは、歌をとおして、世代を超えたつながり・達成感を得ることができた証なのでしょう。「来年もまたいっしょに！」という気持ちが広がってきます。

また、12月5日には、5・6年生が市民会館の大ホールですばらしい歌声を披露してくれました。ピアノ伴奏がなくても、しっかりとリズムをとり、それぞれのパートの音を聴きながら歌っている姿には感動させられます。みんなで歌うことの心地よさを感じられる5・6年生は、とても素敵です。

12月9日のありがとう集会では、登下校を見守っていただいている方々（中之島子ども見守り隊・中之島婦人会・更生保護女性会の皆様）をお招きして、感謝の気持ちを全校児童で伝えました。5・6年生の歌声、全校児童の歌声は体育館に響き、参加していただいた方々の心に温かい気持ちを届けてくれました。「子ども達の歌声に元気をもらいました。きれいな歌声に感動しました。」と喜んでいただけたことは、「歌の力・音楽の力」であったように思います。このような「歌の力」を感じることができたのは、よい音楽との出会い・機会があり、その魅力にふれることができたからです。

この「歌の力・音楽の力」を大切に、学校教育を進めていきたいと思っています。本年もどうぞよろしく願い申し上げます。



な
か
の
し
ま

発行所
和歌山市立
中之島小学校
・PTA
2014年1月8日
第9号

1月行事予定

日	曜	学 校 行 事	P T A 行 事 等
8	水	3学期始業式 安全点検 登校指導（通学路セーフティーネットの日）	P登校指導
9	木	給食開始	
10	金	6限委員会 下校（1年14:00頃）（2年～4年14:40頃） （5・6年15:30頃）	
13	月	成人の日	
14	火	身長・体重測定（1・2・4・5年）	
15	水	身長・体重測定（3・6年） 下校14:40頃	
17	金	頭髮しらべ 校内書き初め競書会締切	
18	土		県P研修会（白浜）
20	月	6限クラブ	
22	水	花王工場見学（3年） 下校14:40頃	
24	金		市P3部役員会19:00～
25	土	土曜教室 科学作品展（フォルテワジマ）10:30～16:30	
26	日	科学作品展（フォルテワジマ）10:30～16:30	
27	月	学年発表集会（1・3年）6限 下校15:30頃 ALT（5・6年）	
28	火	ALT（5・6年）	
29	水	下校14:40頃	
・20～24日にドラドラ貯金生活アンケート実施 ・書初会は各学級で実施します。（14日～17日）			
【3学期の主な行事】 授業参観・懇談会（本年度最終）：2月18日（火） 卒業式：3月19日（水） 終業式：3月24日（月）			

書き損じはがき回収にご協力を

ユネスコ（国際連合教育科学文化機関）では、世界寺子屋運動として、貧しくて学校に行けない世界中の子どもたちのために書き損じはがきを集め、それをお金に換えて送り、学校を建てたり文具を買ったりしています。はがき1枚で、ネパールではノート4冊に鉛筆4本が買えるそうです。

本校では24日（金）まで、玄関奥の掲示板に回収箱を設置しています。

ご協力よろしくお願いします。



